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Zitat von miguel 

naja, in Anbetracht der finanziellen Situation des Brausevereins ist es leicht, solche
Aussagen zu tätigen: die sind ja nicht auf Transfererlöse angewiesen!

Das hab ich mir auch gedacht 
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